Rev. Chil. Pediatr. 72 (4); 396-397, 2001

CARTAS AL EDITOR

Página web

Hemos recibido la siguiente correspondencia de parte del Presidente de la Sociedad Chilena de Pediatría. Dr. Fernando Pinto L.

Estimado Socio/a:

La Sociedad Chilena de Pediatría está trabajando en una página web, que nos reúna de Arica a Punta Arenas. Dicha página será ágil y amistosa y contendrá información de todo el quehacer de nuestra Sociedad. Comenzará narrando la historia de nuestra Sociedad y su Directorio actual. Comentará sobre las actividades, cursos y congresos, además de un resumen bisemanal de los acuerdos de las reuniones de Directorio. Comentará acerca de Cursos y Congresos de Pediatría, nacionales y extranjeros, y de las especialidades derivadas.

Cada filial, rama o comité tendrá su espacio para publicar acerca de sus actividades científicas y sociales, de una manera expedita, además de su historia, directorio y nómina de socios.

La Revista Chilena de Pediatría tendrá su espacio, donde publicará su Portada e Indice. Existirá un *link* que permitirá abrir las publicaciones *in extenso* y a la vez contactar con el resto de las revistas latinoamericanas de pediatría.

La idea es que todos los pediatras del país estén intercomunicados, inclusive para resolver casos clínicos o discutirlos con los principales especialistas, para lo cual existirá un espacio especial.

Para ello es indispensable que exista una nómina nacional de socios con sus datos, pero queremos respetar su privacidad. La Sociedad se siente con autoridad para publicar el nombre y calidad del socio, pero no sus datos personales, sin antes pedir su autorización y dar un plazo prudente, para ello. La Sociedad entiende que los socios que no respondan en un plazo de 30 días, autorizan a la Sociedad a publicar en la página web los datos que obran en su poder. Estos datos pueden ser enviados a

sochipe@terra.cl, al fax 238 0046 de Santiago, o comunicados telefónicamente a nuestras secretarias Marcela o Marta a los teléfonos 237 1598 - 237 9757 de Santiago.

Los antecedentes solicitados son:

Nombre completo:

Calidad de socio (activo, colaborador, honorario):

Lugar de trabajo:

Teléfono para contactarse (con código de área):

E. mail:

Correo postal:

Especialidad reconocida por Escuela de Postgrado, CONACEM, Otro (cuál):

Fecha:

Subespecialidad reconocida por Escuela de Postgrado, CONACEM, Otro (cuál): Fecha:

Esperando su pronta respuesta, en el ánimo de modernizar al máximo nuestra Sociedad, acercándola a sus asociados, les saluda afectuosamente.

DR. FERNANDO PINTO LASO Presidente Sociedad Chilena de Pediatría

Composición corporal embarazada vs recién nacido

En relación al trabajo "Asociación entre la composición corporal de la embarazada y la composición corporal del recién nacido", de Urrutia MT y col., hemos recibido la siguiente correspondencia:

Señores Editores

De mi consideración:

En el volumen 72 (N° 3) de 2001, Urrutia MT y col., en el trabajo "Asociación entre la composición corporal de la embarazada y la composición corporal del recién nacido", aseveran: "Este es el primer estudio realizado en nuestro país que evalúa la asociación entre la composición corporal materna al final del embarazo y la del recién nacido, y sería, al parecer, el primero reportado en el mundo en cuanto a los compartimentos de la madre y del hijo".